

Ressort: Gesundheit

Gröhe will Pflege-TÜV reformieren

Berlin, 06.02.2015, 19:25 Uhr

GDN - Bundesgesundheitsminister Hermann Gröhe (CDU) will eine Reform des umstrittenen Pflege-TÜVs per Gesetz festschreiben. So soll die zweite Stufe der Pflegereform, die das Ministerium derzeit vorbereitet, nun auch einen konkreten Zeitplan für die Überarbeitung des Notensystems für Heime enthalten.

"So wie jetzt kann es nicht bleiben. Es muss kurzfristig deutliche Verbesserungen geben", sagte Gröhe dem "Spiegel". Pflegebedürftige und ihre Angehörigen müssten künftig von mehr Transparenz profitieren. Konkrete Vorschläge soll der Pflegebevollmächtigte der Bundesregierung, Karl-Josef Laumann, erarbeiten. Er hat in einem Positionspapier vorgeschlagen, ein unabhängiges Expertengremium zu schaffen, um neue Prüfkriterien zu entwickeln. Es gehe darum, einen "Pflege-TÜV zu schaffen, der seinen Namen verdient", sagte Gröhe.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-49316/groehe-will-pflege-tuev-reformieren.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com